

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Hasil penelitian secara parsial menunjukkan bahwa Return On Assets (X1) berpengaruh positif signifikan terhadap Harga Saham (Y), hal ini dapat dilihat dari nilai Thitung (2,199) > Ttabel (2,199) dan sig (0,034) > α (0,05). Artinya tingginya Return On Assets akan diikuti dengan meningkatnya harga saham pada perusahaan konstruksi.

Hasil penelitian secara parsial menunjukkan bahwa Current Ratio (X2) berpengaruh positif signifikan terhadap Harga Saham (Y), hal ini dapat dilihat dari nilai Thitung (2,512) > Ttabel (2,199) dan sig (0,801) > α (0,05). Artinya tingginya Current Ratio akan diikuti dengan meningkatnya harga saham pada perusahaan konstruksi.

Hasil penelitian secara parsial menunjukkan bahwa Dividen Per Share (X3) berpengaruh positif signifikan terhadap Harga Saham (Y), hal ini dapat dilihat dari nilai Thitung (2,524) > Ttabel (2,199) dan sig (0,017) < α (0,05). Artinya tingginya Dividen Per Share akan diikuti dengan meningkatnya harga saham pada perusahaan konstruksi.

5.2 Saran

Bagi investor Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan masukan kepada para investor dlm menanamkan sahamnya di Bursa Efek Indonesia (BEI) atau di pasar modal. Perubahan terhadap faktor mikro ekonomi (*Current Ratio, Debt to Equity Ratio, dan Return On Investement*) dapat dijadikan investor dlm pengambilan keputusan untuk berinvestasi.

Bagi Perusahaan Penelitian ini membuktikan bahwa *Return Of Assets, Current Ratio, Dividen Per Share* sama-sama memiliki pengaruh yang signifikan terhadap harga saham, maka diharapkan sector Konstruksi mempertahankan kinerja perusahaan, maka diharapkan perusahaan dapat mempertahankan nilai Profit, Likuiditas, dan Dividennya sehingga pertumbuhan perusahaan berjalan dengan baik. Karena apabila perusahaan memperhatikan dan mempertahankan ketiga faktor tersebut investor akan semakin tertarik untuk menanamkan sahamnya pada perusahaan.

Bagi penelitian selanjutnya, sebaiknya menambah perusahaan yang di teliti yaitu tidak hanya kriteria yang ada pada sampel melainkan seluruh perusahaan yang bergerak dlm bidang yang sama, selanjutnya juga menambah tahun penelitian yaitu tidak hanya tahun 2015 – 2019, dan bisa menambah variabel.